



Correos Express y Fenamix se alían para ampliar la red de Puntos Correos con Puntos de venta mixtos de loterías

- Los establecimientos que combinan la venta de loterías con otros productos podrán sumarse voluntariamente a esta red.
- El objetivo es seguir reforzando la red, que ya cuenta con 17.000 Puntos Correos activos, garantizando más opciones de entrega para los destinatarios.

Madrid, 17 de febrero de 2026 – Correos Express ha firmado un acuerdo de colaboración con Fenamix, la Federación Nacional de Puntos de venta Mixtos de Loterías y Apuestas del Estado, para incorporar a su red de Puntos Correos a los puntos asociados a esta Federación. Esta alianza permitirá a estos establecimientos ofrecer servicios de entrega de paquetería urgente, reforzando su papel como puntos de proximidad.

Fenamix agrupa actualmente a más de 6.500 comercios mixtos en toda España. El objetivo de **Correos Express** es incorporar aquellos puntos que refuerzen nuestra capacidad de respuesta, ofreciendo una red de proximidad que se adapte al ritmo de vida de nuestros clientes y destinatarios para dar un mejor servicio y atención.

Con esta incorporación, **Correos Express ha alcanzado los 17.000 Puntos Correos** activos, consolidando su liderazgo en logística urgente con una de las redes de puntos de conveniencia más extensas del país.

“Este acuerdo con Fenamix refuerza nuestra estrategia de expandir la red de puntos de proximidad con aliados de confianza. Nos permite llegar a más zonas, apoyando al comercio local y mejorando la experiencia de entrega para nuestros clientes”, ha señalado **Daniel Morán, director de Operaciones de Correos Express**. “Este modelo de colaboración, similar al firmado con la Unión de Estanqueros en octubre de 2025, representa un nuevo paso en nuestra visión de una logística más cercana y sostenible para la ciudadanía”, añade.

Para **Pep Vallori, presidente de Fenamix**: “Esta alianza brinda a los Puntos de venta mixtos una nueva vía de ingresos, mayor visibilidad y un papel reforzado como espacios útiles y cercanos dentro de sus comunidades, así como un reconocimiento a nuestra actividad profesional, por nuestra experiencia, compromiso y servicio de calidad”.

La red **Punto Correos** impulsa una logística más accesible, eficiente y sostenible, facilitando la entrega de paquetes, reduciendo la huella de carbono y generando nuevas oportunidades para el pequeño comercio.

Más información para ser Punto Correos: www.correosexpress.es/es/punto-correos

Fenamix: fenamixpaqueteria@fenamix.org Tel 954 99 05 54



Sobre Correos Express

Correos Express es la filial del Grupo Correos especializada en ofrecer soluciones a medida de paquetería urgente para entregas B2B y B2C a cualquier destino nacional e internacional. Presente en España y Portugal, la compañía cuenta con una gran capacidad operativa gracias a sus 70 delegaciones y más de 6.380 rutas de distribución y arrastre. Esto, unido a las opciones de entrega que le ofrecen los más de 17.000 Puntos Correos y las cerca de 2.400 oficinas de Correos, la convierten en la empresa de paquetería con mayor presencia territorial y capilaridad del mercado logístico español.

Sobre Fenamix

La Federación Nacional de Receptores Mixtos (FENAMIX), se constituyó en el año 1.993 con el objetivo de representar, defender y promocionar los intereses empresariales económicos, profesionales y sociales del colectivo integrado por las diferentes Asociaciones Provinciales de Receptores Mixtos implantadas en el Estado.

Dicho colectivo está conformado por aproximadamente 6.500 puntos de venta en todo el país, con unos 19.000 empleados, dedicados a la venta de los juegos de Loterías y Apuestas del Estado gestionados por la Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado (SELA); tales como la Lotería Nacional, la Primitiva, Bono Loto, el Gordo de la Primitiva, Euromillones y las Quinielas Deportiva e Hípica, independientemente del ejercicio de otra actividad principal que puede ser un estanco, papelería, cafetería, quioscos, etc. y desde 2019 también dedicados a la recepción y entrega de paquetería, con amplitud de horarios de mañana y tarde, lo que le convierte en una de las redes pioneras en este sector.